

Armoiries de Zutzendorf

Écrit par Administrator

Dimanche, 25 Novembre 2012 14:32 - Mis à jour Dimanche, 09 Décembre 2012 16:03



Les armoiries de Zutzendorf se blasonnaient : parti au premier de sinople à trois fasces d'argent ; au deuxième de gueules à six mains hautes appaumées d'argent, trois, deux et une.

Ce sont les armoiries des Fleckenstein et celles des Wasigenstein, anciens seigneurs de la commune.

Les anciennes communes d'Obermodern et de Zutzendorf ont fusionné en 1974 pour former la commune d'Obermodern-Zutzendorf.